

JIS.CO.ID

Kapolda Kep. Babel dan Kapolres Beltim Bagikan Bansos Terdampak Penyesuaian BBM

Helmi M. Fadhil - BELTIM.JIS.CO.ID

Sep 9, 2022 - 18:57



BANGKA BELITUNG - Kapolda Provinsi Kep Babel Irjen Pol Drs. Yan Sultra. I, SH didampingi Kapolres Belitung Timur AKBP Taufik Noor Isya, SIK dan Perwira Polres Belitung Timur memberikan bantuan sosial berupa paket sembako kepada

masyarakat yang terdampak penyesuaian harga BBM. Jumat (9/09/2022).

Penyaluran Bantuan paket sembako dipusatkan di 2(dua) lokasi di Kecamatan Manggar yaitu di Balai Dusun Assalam Desa Baru Kec. Manggar dengan sasaran kepada masyarakat Nelayan dan Masyarakat Pesisir Pantai Desa Baru Kec. Manggar sebanyak 100 (seratus) Paket sembako.



Sedangkan Untuk lokasi yang ke 2(dua) yaitu di Terminal Manggar Desa Mekar Jaya Kec. Manggar diberikan kepada kelompok OJEK dan Sopir Angkutan Truck yang terdampak atas kenaikan BBM sebanyak 100 (Seratus) Paket sembako.

Kapolres Belitung Timur AKBP Taufik Noor Isya, SIK mengatakan, hari ini Kapolda Kep. Babel Irjen Pol Drs. Yan Sultra. I, SH melaksanakan kunker di Wilayah Beltim guna mengecek keadaan Situasi Kamtibmas di Polres -polres Jajaran Polda Kep. Babel sekaligus sebagai upaya Kapolda Kep. Babel bersama dengan seluruh Kapolres Jajaran guna perwujudan atau menindaklanjuti program Pemerintah dalam memberikan dukungan kepada masyarakat yang terdampak kenaikan BBM berupa Bantuan Sosial (bansos) *POLRI PEDULI*.



" Ada 3 lokasi penyaluran di wilayah Hukum Polres Beltim, 2 lokasi yang diserahkan langsung oleh Kapolda dan 1 lagi kita salurkan melalui Polsek Kelapa Kampit di wilayah Kelapa Kampit. Sebanyak 300 paket Bantuan Sosial sudah disalurkan kepada masyarakat yang terdampak atas kenaikan harga BBM" Ujarnya

Kegiatan ini kata Kapolres bentuk perhatian dan kepedulian dari Polri hadir untuk membantu masyarakat saat penyesuaian harga BBM.

"Mudah-mudahan apa yang dilakukan ini dapat bermanfaat dapat benar - benar dirasakan oleh masyarakat penerima bantuan atas dampak kenaikan harga BBM" Tutup AKBP Taufik.



Sementara itu, Johan yang mewakili penerima bantuan dari Kelompok Ojek mengucapkan terima kasih Kepada Bapak Kapolda Kep Babel atas bantuan sosialnya.

"Terima kasih bapak Kapolda Kep. Babel atas Bantuan Sosialnya dan bantuan sosial ini sangat bermanfaat bagi kami para ojek Manggar disaat situasi seperti sekarang ini" Ujar Johan. (* /HM).